
Protokoll der Jugenratsitzung am 20.09.2010 
 

Anwesend: Sheila, Steffen, Jason, Thomas,  

Zu spät: Anna, Jan (entschuldigt), Erwin 

Entschuldigt: Chris, Franzi, Julia 

Unentschuldigt: Hüseyin, Emel, Jenny, Selin, Fabienne 

NICHT BESCHLUSSFÄHIG! 

 

TOP 1: .Neue Schülersprecher 

Dürfen die alten Schülersprecher immer noch im Jugendrat bleiben und sind beschlussfähig?  

Einige von uns haben Interesse nach der Schule weiterzumachen. Gibt es da noch eine Möglichkeit? 

Wie läuft die Wahl für den neuen Jugendrat ab? Jan klärt das mit Frau Thumm ab. 

Jede/r aktuelle/r Schülersprecher/in soll in der SMV bzw dem Vertrauenslehrer/in sagen, dass ein/e 

neue Schülersprecher/in auch im Jugendrat ist. 

 

TOP 2:  Briefkasten 

Thomas hat den Siegerentwurf einlaminiert. Luca Probst heißt der Sieger. Anna fragt ihre Schwester 

und fragt nach Wunschfarbe und Lisa kauft einen iPod-shuffle 

Sheila  und Jason gehen in Realschule, Hauptschule und Förderschule, Lisa in Gymi und Bürgerbüro 

zum Briefkasten gestalten.  

 

TOP 3: Bericht der Gremien 

1.  Müllaktion und Ökoaktion  

Abgehakt. 

2. Poetry Slam  

Fabienne ist nicht da. Lisa hakt nach. 

3. Bandabend/Disco/Ball  

Party im alten Bückle. Erwin hat von seiner Band ne Anlage. Termin: 19.11.. Türsteher? 

Auf jeden Fall machen wir Bändchen. Es gibt Bier. Wird aber erst ab 22Uhr verkauft. Erwin fragt 

Bands an und redet mit Jonas S. wegen Licht.  Jan fragt nach Bückle. Sheila schreibt eine Mail von der 

Jugendrats-E-Mail- Adresse an die Banken wg Sponsoring. Lisa fragt in der Weingenossenschaft. Lisa 

entwirft den Flyer. Anna erinnert sie daran. DJ Locke wir von Jason angefragt und fragt wie viel € und 

was für Musik. Thomas kümmert sich um GEMA-Gebühr. 

Apre Ski, Mallorca/Ballerman, 60er70er-Party, Schwarz-Weiss-Party,… 

Wir machen einen Bandabend mit anschließender Partymusik. 

 

TOP 4: Bericht Hochseilgarten  

Sehr cool, sehr entspannt. Waren nur wenige Teilnehmer und 2 Jugendräte+ Thomas, aber den 

Teilnehmern scheint es Spaß gemacht zu haben. Wiederholenswert!  

Frage: Wird der Beitrag für Lisa und Anna erstattet? 

Leiiiider nicht beschlussfähig, da das allgemeine Interesse an der Jugendratssitzung zu gering ist. 

Wird auf nächste Sitzung verschoben.  

 

TOP 6: Kino Nacht für Jugendliche 

Thomas hat mit einem Filmlizenz-Unternehmen telefoniert. Kostet für einen Film 88€. Für ein Jahr 

188€. Man darf aber keine großangelegte Werbung machen. Jan hat so ähnliche Infos, aber hat noch 



gelesen, dass es auch lizenzfreie Filme gibt, aber schätzungsweise sind das nur Bildungsfilme. Thomas 

fragt nach Avatar und Biss-Reihe, Harry Potter, Tim Burton, Alice im Wunderland. 

30.10.10 ist der Termin. Lisa schreibt dem KinoMobil ne Mail, weil unsere Veranstaltung ja keine 

Konkurrenzveranstaltung sein soll. 

 

TOP 7: Jugendhaus 

 

- regelmäßiger Jugendtreff 

 

TOP 8: Sonstiges 

Wir müssen bald die neue Jugendratswahl vorbereiten. Am Besten schon vor den Ferien, dass wir für 

kurze Zeit den neuen Jugendrat "einführen" können. 

TOP 9: Gremienzeit 

Abgeschafft bzw wird in Gruppenarbeit umgewandelt. 

Sonstiges:  

- Ab der nächsten Sitzung sind die neu gewählten Schülersprecher im Jugendrat, die alten sollen 

wenn möglich auch kommen! 

-Nächste Sitzung ist am 4.10. um 19Uhr. 
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